

*Construction d'un nouvel hôpital régional*

## **La Coalition salue la contribution importante de M<sup>me</sup> Nathalie Boisvert**

**Drummondville, le 5 avril 2024 – Alors que M<sup>me</sup> Nathalie Boisvert a officiellement quitté ses fonctions de présidente-directrice générale adjointe responsable du Centre-du-Québec au CIUSSS-MCQ au cours des derniers jours, la Coalition pour un nouvel hôpital régional à Drummondville tient à souligner son engagement en faveur de la construction d'un nouvel établissement hospitalier pour la région.**

Le mandat de M<sup>me</sup> Boisvert a officiellement pris fin le 31 mars dernier. Dans une communication interne rendue publique à la fin de l'année dernière, la principale intéressée avait fait savoir qu'elle ne demanderait pas à être reconduite pour un nouveau mandat. Aux yeux de la Coalition, et bien que le projet ne soit toujours pas inscrit au Plan québécois des infrastructures (PQI), l'engagement, la rigueur et la détermination de M<sup>me</sup> Boisvert auront contribué significativement à mettre ce dossier au sommet des priorités du CIUSSS-MCQ et du gouvernement du Québec. La Coalition tient donc à la remercier et à lui souhaiter un bon succès dans ses projets personnels et professionnels futurs.

Malgré ce départ, la Coalition est soucieuse de maintenir une étroite collaboration avec le CIUSSS-MCQ afin de continuer à faire progresser le dossier. En ce sens, elle sollicitera une rencontre avec le ou la successeur de M<sup>me</sup> Boisvert dès que sa nomination aura été entérinée par le gouvernement du Québec. Rappelons en effet que la création du poste de président-directeur général adjoint responsable du Centre-du-Québec, en 2020, s'inscrivait dans le cadre d'un engagement du gouvernement à reconnaître davantage le caractère distinct de la région.

Ce poste névralgique demeure toutefois vacant, bien que le départ de M<sup>me</sup> Boisvert soit connu depuis plusieurs mois. La Coalition s'inquiète de l'impact de cette situation sur les importants chantiers en cours, dont la construction du nouvel hôpital. En l'absence d'un chef d'orchestre pour le Centre-du-Québec, la Coalition presse le gouvernement à mettre sur pied des mesures transitoires afin d'éviter des délais inutiles dans un processus déjà très long. Elle en profite pour rappeler que le ministre s'était engagé, par la voix de ses députés locaux, à venir faire une annonce en mars, annonce qui se fait toujours attendre à ce jour.

- 30 -

**Pour toute question ou demande d'entrevue :**

M. Thomas Roux  
Directeur, Cabinet de la mairie  
Ville de Drummondville  
819 478-6550  
troux@drummondville.ca